



Estadística de pasajeros

## El Aeropuerto de Bilbao registra récord de pasajeros en el mes de septiembre

- El dato de pasajeros de vuelos internacionales acumulado de enero a septiembre refleja los mejores datos de la historia del aeropuerto

13 de octubre de 2015

El Aeropuerto de Bilbao ha terminado septiembre batiendo récords. El número de pasajeros registrado el pasado mes, 417.471 (un 6,4% más que en el mismo mes de 2014), es el mayor registrado en septiembre durante toda la historia del aeropuerto. De los 415.354 pasajeros comerciales, 232.161 realizaron trayectos nacionales (un 6,3% más) y 183.193 internacionales (un 7,8% más), lo que supone un nuevo récord histórico en el aeropuerto vizcaíno en transporte de pasajeros internacionales durante los meses de septiembre.

En el ámbito de las operaciones ha habido 4.061 movimientos de aterrizaje y despegue (+3,2%) a lo largo del mes de septiembre. De entre los 3.777 vuelos comerciales registrados el pasado mes, 2.085 fueron trayectos nacionales (+4,4%) y 1.692 internacionales (+2,1%).

En lo que va de año el Aeropuerto de Bilbao ha movido 3.294.070 pasajeros (un 6,3% más), de los que 1.879.153 realizan trayectos nacionales (3,6% más) y 1.395.034 trayectos internacionales (un 11,2% más), lo que supone un nuevo récord del Aeropuerto de Bilbao en el transporte de pasajeros en vuelos internacionales en los nueve primeros meses del año.